

Visite pour le renouvellement du label "Territoire Vélo"

La Ville a obtenu le label "Territoire Vélo" délivré par la Fédération française de cyclotourisme en 2014. L'intérêt de ce label pour les collectivités labellisées (35 à ce jour en France, dont trois en Savoie) est de valoriser la qualité de l'accueil et des prestations proposées sur le territoire à destination des cyclistes, de s'appuyer sur les connaissances et compétences de la Fédération et de ses structures locales.

Ce label étant accordé pour trois ans, la Ville a sollicité son renouvellement cette année. A ce titre elle a reçu mardi une délégation de la Fédération française de cyclotourisme conduite par Marie Guignon, Chargée de mission labels et composée de Jean-Pierre Brunet et de Solange Flon, respectivement président et vice-

présidente du comité départemental de la FFCT pour un audit d'une journée destiné à examiner ce que la commune avait réalisé depuis trois ans pour favoriser et améliorer l'accueil des cyclotouristes sur son territoire.

La délégation a été reçue par Yves Pavillet, premier adjoint au maire, Joël Vuillard, adjoint chargé des travaux et du développement durable, Gilbert Najjar, adjoint à la jeunesse et à la vie associative, Pascale Troncy, Directrice Générale des services, Jean-François Blanc Pattin, Directeur adjoint des services et Jacques Duc, Chargé de communication. L'Entente Cyclo de Montmélian était également conviée à cette réunion et représentée par son président Alain Cretollier et Jean Domenget, membre du bureau.

Cette journée de travail a permis à la commune de présenter les actions mises en oeuvre depuis trois ans pour permettre un meilleur accueil des cyclotouristes sur son territoire ainsi que les animations qui ont été organisées pour promouvoir la pratique du vélo que ce soit dans les déplacements quotidiens ou pour une activité de loisirs.

Une visite sur le terrain avec un passage à l'Office de Tourisme a permis à la délégation d'avoir une vision globale de la politique vélo de Montmélian. Il reste à attendre les conclusions de cet audit, mais au vu des retours très positifs développés par la délégation à l'issue de cette journée, on peut être optimiste quant au renouvellement du label pour trois années supplémentaires.

J-P. D.



Visite de la commissions sur différents sites aménagés à l'intention des cyclistes.